



L'internet responsable

publié le 13/07/2011

Utilisation d'internet et des outils de communication : du contexte juridique à l'éducation citoyenne

Descriptif :

Un espace de ressources de l'ESEN, issu d'une collaboration avec le CNDP et le CNED

Le formidable potentiel offert par les technologies numériques se heurte à un contexte juridique à la fois méconnu et vécu comme contraignant.

Depuis juillet 2011, le site de l'École supérieure de l'Éducation nationale (ESEN) a développé une rubrique intitulée [L'internet responsable](#), qui abrite une série de séquences vidéo répondant à une "foire aux questions". Cette FAQ est organisée en huit situations-problèmes qu'on peut rencontrer sur le terrain scolaire (usage pédagogique de documents pris sur internet, droits des œuvres d'ateliers d'élèves, diffamation ou injure, Facebook, responsabilité de l'établissement, etc)

Un journaliste et un juriste abordent les problèmes juridiques qui se posent dans chacune des huit situations concrètes proposées.

Un glossaire vidéo "Le mot du juriste" vient compléter l'exposé.

En complément, cet espace Web comporte une série de fiches et une [sitographie](#) (pdf, 90 Ko) qui présente quelques sites incontournables sur le thème de l'utilisation d'internet et des outils de communication.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.